

ご入学おめでとうございます



クラス副担任からのメッセージ

1組

岩尾 淳未
国語

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。1年生の国語総合(現代文・古典)を担当します。大変な時ですが、学校に来ることができない1か月を活用して「今だからできること」に挑戦してみませんか?毎日トレーニングをする、家事の手伝いを〇回してみるなどなど。私も実践してみます。今より少し成長した姿で、皆さんに会える日を楽しみに待っています!

2組

中村 雅子
数学

皆さん、ご入学おめでとうございます。今年度、堺上高校から転勤してきました。授業担当は、数学I、数学Aで、1年生ばかりを受け持ちます。1年生の皆さんにお会いできるのを今か今かと楽しみにしています。新型コロナウイルスのためになかなか顔を見ることができませんが、学校が再開されましたら、一緒にしっかりと、かつ楽しく勉強していきましょう!!!

3組

福塚 祥貴
理科

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。教科は、1年生の化学基礎、地学基礎を主に担当します。高校生活の3年間を充実したものにするためにも、苦手なものから目を背けず、何事にも前向きに挑戦し、勉強も部活動も全力で頑張ってください。1年生の皆さんに1日でも早くお会いできる日を楽しみにしています。部活動は、女子バスケットボール部の顧問をしています。高校バスケットと一緒に楽しみましょう!!新入生のたくさんの入部お待ちしております!

4組

新階 祥子
国語

入学おめでとうございます。4組副担任の新階祥子です。国語総合を担当します。本来であれば、教室で「はじめまして、シンガイです。カイではなくて、点々がついてガイです。ショウコと読まれますが、ヨシコです。」から始まっているのですが・・・皆さんの声も姿もない学校での毎日は辛く、落ち込みがちです。そんな時には、「うそでもスマイル」が有効だと聞き、鏡に向かって、ニッコリ。確かに少し気持ちが和らいた。かな?皆さんの前で授業できる日が待ち遠しいです。

5組

吉見 謙
地歴・公民

鳳高校75期生の新入生の皆さんご入学おめでとうございます。5組副担任の吉見謙(よしみけん)と申します。高1現代社会・高3日本史B・高3日本史発展を担当します。今は皆さんにとって大変な時期だと思います。こんな時にこそ、笑顔をお忘れずに1歩1歩着実に学びを積み重ね、3年後に志望の進路先にいけるように頑張ってください。新学期にお会いできる日を楽しみにしています。

6組

泉谷 朱実
英語

英語コミュIを担当する泉谷(イズタニ)です。柔道部、書道部の顧問です。来年の3月頃には、しあわせな福*担任になってられるようすごしていこうとおもっています。

● 皆さんが素敵な鳳高校1年生でいられるよう応援しています●

7組

絹岡 秀嗣
地歴・公民

なかなか始まらない新学期に、我々教員も変な感じです。「いつもと違う」ことに戸惑いを感じます。でも、逆に、「いつも」を見直すきっかけにもなります。いつものように授業を受けて、いつものように部活動して、いつものように友達と遊ぶ・・・「いつも」って、とっても尊いことなんですね。「いつも」に戻ったら、その尊さを噛みしめましょう。

8組

関 亜希子
数学

ご入学おめでとうございます。数学科の関亜希子です。数学は苦手な人が多いかも知れませんが、私も実は中学生まで数学が大嫌いでしたが、今はこの仕事をしています。人生何が起るかわかりませんので、何事も諦めず、また先入観を持たずに取り組んでほしいと思います。高校生の貴重な3年間のうちの1年を、みなさんと過ごせることを楽しみにしています。



副副担

熊本 道仁
体育

男子の体育と保健の授業を担当します。生活指導部サッカー部顧問です。朝は正門で顔を見ることがあると思うので元気な挨拶を期待しています。まずは勉強、その次に部活ですが部活には入ったほうがいいでしょう。良くも悪くも人間関係を築く経験を積めるからです。きちんと考えて多くの1年生が入部してほしいと思っています。

副副担

井上 瑞穂
音楽

75期生のみなさん、こんにちは!音楽を担当いたします井上瑞穂です。鳳高校9年目です。みなさんの高校生活が、豊かなものに、そして、充実したものになるよう、お手伝いができればと考えています。今は、スタートも切れない毎日ですが、こういう時期だからこそ、いろんな音楽をたくさん聴いてみてください。

副副担

福井 孝子
養護教諭

ご入学おめでとうございます。校庭のソメイヨシノには緑の若葉が出てきました。八重の桜は今が満開です。生徒保健委員さんが昨秋に植えてくれたパンジーはこぼれんばかりに咲いています。校門スロープのサツキも白やピンクの花をつけ始めました。もうすぐ中庭のハナミズキも咲くでしょう。弾ける笑顔とともに、皆さんに会える日を心待ちにしています。

副副担

中山 恵
家庭科

ご入学おめでとうございます。家庭科の実習を一緒に行う中山恵です。私自身、鳳高校の卒業生で桜の季節になると登校時のこと、授業中、クラブとこの学校で過ごした日々を思い出します。学校生活が始まったら、勉強もですが、クラブに学校行事と高校生活を楽しくしてくださいね。75期生の皆さんとの家庭科実習を楽しみにしています。